

# 8.º Simposio Internacional

## de Investigación en Ciencias Económicas, Administrativas y Contables

El Centro de Investigaciones de la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables FCEAC llevó a cabo el 8º Simposio Internacional de Investigación en Ciencias Económicas, Administrativas y Contables - Sociedad y Desarrollo, los días 26 y 27 de octubre, en el campus Bosque Popular.

El evento se realizó en conjunto con el 3º Encuentro Internacional de Estudiantes de Ciencias Económicas. Fue un espacio para la reflexión, análisis, crítica, debate y difusión de avances de investigación relacionados con las problemáticas socioeconómicas contemporáneas, desde la perspectiva de las ciencias económicas, administrativas y contables. Nos visitaron de manera presencial investigadores internacionales de México y de forma virtual desde Perú. Igualmente, de Colombia nos acompañaron investigadores de Neiva y Bogotá para conocer a fondo a nuestros conferencistas y ponentes.



## 8.º SIMPOSIO INTERNACIONAL

de Investigación en Ciencias Económicas, Administrativas y Contables Sociedad y Desarrollo

### 3º Encuentro Internacional de Estudiantes de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables

Desarrollar un espacio de difusión, análisis, debate, crítica y reflexión, sobre resultados de investigaciones de interés regional, nacional e internacional en el campo de las ciencias económicas, en un marco de equidad socioeconómica y desarrollo sustentable.

**Inversión:**  
Ponentes: \$300.000  
Asistentes: \$100.000

**MÁS INFORMACIÓN:**  
[www.unilibre.edu.co/simposiointernacional/](http://www.unilibre.edu.co/simposiointernacional/) / [simposiointernacional@unilibre.edu.co](mailto:simposiointernacional@unilibre.edu.co)

**Invita:** Centro de Investigaciones de la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables

**INSCRÍBETE AQUÍ**

**26 y 27 de octubre, 2023**  
**10:00 a. m. a 8:00 p. m.**  
**Campus El Bosque Popular**

**QR CODE**

# Jornadas de Memoria, Interculturalidad y Racismo 2023



El pasado 31 de octubre se llevó a cabo la jornada Memoria e Interculturalidad, desarrollada por la Licenciatura en Español y Lenguas Extranjeras. Con el propósito de promover la interculturalidad y el acercamiento a saberes en el marco de celebraciones relacionadas, de alguna manera, con el Halloween, se llevaron a cabo varias actividades en las que participaron estudiantes, docentes, asistentes extranjeros e invitados internacionales.

A través de intervenciones musicales, presentaciones por estands de los estudiantes, el trueque bibliográfico, la creación de un espacio de recordación y memoria para los que ya no están y conferencias se desarrolló el evento a lo largo de la mañana en el campus El Bosque Popular.

Las conferencias estuvieron a cargo de los asistentes de Reino Unido y Francia; la docente Paula Dejanón, y el invitado de la China, Tiancheng Guan. Sin duda, fue un escenario para el aprendizaje intercultural, la interacción, y la promoción y el enriquecimiento integral de la comunidad académica.